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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.06.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

für die Allerheiligenstraße ist eine Neugestaltung geplant. Im Denkmalbeirat wurde über den 

künftigen Straßenbelag informiert. Dieser sprach sich offenbar gegen das Entfernen des alten 

Basaltkopfsteinpflasters und den Ersatz durch Granit-Großpflaster aus. Diese neue Pflasterung 

würde jedoch dem historischen Stadtbild nicht entsprechen. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen:  

 

1. Warum besteht die Notwendigkeit die Pflasterung auszutauschen und wie stehen Sie zum 

Votum des Denkmalbeirates? 

 

2. Welche finanziellen Unterschiede bestehen zwischen der Wiederverwendung der 

bisherigen Pflasterung und einer neuen Granitpflasterung? 

 

3. Wann und wie sind die Anwohner in das Sanierungsverfahren einbezogen worden? 

 

 

 

07.06.2018, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Walsmann, Fraktion CDU 
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